
Sociedades clave
Público objetivo

Con el objetivo de poner en marcha nuestra empresa necesitamos socios clave para
consolidarnos en como una empresa estable en el mercado, por lo cúal, escogimos
minuciosamente nuestros proveedores teniendo en cuenta la trayectoria de cada uno de
ellos, así como sus valores de empresa.

Para Bicix Vitoria, el cliente es lo más importante por lo que trataremos de proporcionarles
un producto de calidad a la vez que asequible, para ello nos aseguramos de que cada una
de las empresas en las que nos apoyamos sean especialistas en su sector y eficientes en
cuanto a materiales y producción. Además de que los productos que nos distribuyan tengan
una buena calidad y un precio asequible.

Creemos que estas compañías encajan con nuestra visión y valores así como la
sostenibilidad, accesibilidad y compromiso con el medio ambiente.

Socios Servicios

Venta de activos

Alquiler de bicis

Proveedor de
neumáticos

Alquiler de bicis



Decathlon

Decathlon va a ser uno de nuestros socios clave más importante porque su función es la de
venta de activos en sus tiendas, nosotros les proveeremos de las bicicletas completamente
funcionales, les pagaremos para que puedan colocar nuestras bicicletas en sus locales para
así poder darnos a conocer e ir creciendo poco a poco como empresa.

Glovo

Nuestro compromiso con Glovo es que les proveemos de bicicletas a cambio de un alquiler,
con el objetivo de que los trabajadores de Glovo puedan tener mejores condiciones de
trabajo, pudiendo coger la bicicleta y subirla sin ningún problema a cualquier parte de un
edificio, evitando así el riesgo de dejar la bicicleta en cualquier lugar.

.
Michelin

Michelin es un socio clave para nosotros porque nos ayudan dándonos los neumáticos para
nuestras bicicletas, además a nuestros clientes les ofreceremos la opción de cambiar los
neumáticos de las bicicletas que requieran de nuestro sistema de plegado por neumáticos
completamente nuevos y funcionales de alta calidad.

Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz

Con el ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz llegaríamos a un acuerdo donde proveeremos de
bicicletas para el alquiler en todos los puntos de la ciudad. Pudiendo así sumarnos al
transporte sostenible y poco contaminante para hacer de nuestra ciudad todavía más
“verde” .


